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我が家は共働きで子供は保育所へ通っています。夫婦と

もに職場が遠いため、広域の保育所への送迎が時間的に

難しいです。毎年町立保育所に申請し、入所できるか否

かひやひやしています。自分の自治体の保育所に入れる

というのは当たり前の事と思います。早く施設を増やすな

ど、安心して入所させる環境をつくって欲しいです。
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漁業組合からふれ愛センターまでの歩道では、前にデコボコ

をなおすような話を聞きましたがいまだに良くなっていませ

ん。年をとった人々や足の悪い人などは大変困っています。

早くよくなるようにしてください。
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③田尻町は、少子化のなかでも、住宅開発で子どもが

増え、深刻な不況のなかで保育所入所希望も高い状態

が続き、待機児も解消されていません。しかし、町行

政は仮設施設などを建てずに、泉佐野市などの民間保

育所で預かってもらい、差額の保育料を田尻町が負担

するやり方を続けようとしています。どう思いますか？

すべてのご回答と

共産党議員団の対応

は下記のＨＰに掲載

しています。その一部

をご紹介します。
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